

平成30年度のPTA活動もまもなく終了となります。

会員の皆様の多大なるご協力のもと、とても充実した活動となりました。

この結果を次年度の活動に引き継ぎ、

姫丘小学校PTAを更に素晴らしいものにしていただければと思います。

1年間、皆様のご協力、本当にありがとうございました。

●PTA会長 高田善明

本役員をはじめ、各委員会の皆様や先生方、そしてPTA会員の皆様のおかげで今年も充実した楽しいPTA活動を行うことができました。心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

●総務委員長 伊藤佐喜子

本年度のPTA委員会の事業の計画・実施にあたりましては役員、委員の皆様、また多くの保護者の皆様の多大なるご協力、ご尽力により無事完了する

ことが出来ましたことを感謝し、御礼

申し上げます。
来年度の委員の皆様、どうぞよろしくお願い致します。

●体育部部長 大河内康子

本年度は親子つなびき南部大会の担当校にもなっており、あわただしい1年でしたが、本校生徒たちの躍動感溢れる活躍に感動しつつ、ご協力頂いた父兄・関係者の皆様のおかげで無事大会を終えることが出来ました。

●広報部部長 柄本明子

「広報『陽だまり』」作成にあたりましては、生徒をはじめ沢山の皆様からのアンケートのご協力をいただき有り難うございました。また父兄の皆様より沢山の写真をご提供頂き素晴らしい広報誌ができたと部員一同喜んでおります。来年度も、ご協力よろしくお願ひ致します。

●愛護部部長 河島栄輔

夏休み期間中の夜間校区内パトロールでは、沢山の父兄の皆様のご協力のもと、無事終了いたしましたことをご報告申し上げます。廃品回収におきましても、自治会の皆様や中学会の役員の皆様に多数ご協力をいただき、また生徒の自主参加も数多くあり無事実施できました。地域の皆様や学校の先生方の温かい見守りや励ましの言葉に大変心強く、心から感謝いたします。

編集後記

「失敗から学び、成長しよう」

今から數十年前、私たちも小学校を卒業しました。

友達たちと一緒に同じ教室で勉強し、運動場で遅くなるまで遊んだ日々が懐かしく思い出されます。

それと同時に失敗したことや恥ずかしかったこと、悔しかったことなどほろ苦い思い出もたくさんあります。

私たちは今に至るまで誰もが山あり谷あり、たくさんのがんばり山あり谷あり、たくさんの失敗と成功を繰り返してきました。

子どもたちは、まだまだ長い人生のほんの少しの部分しか経験していません。

私たちが経験したように、これから色々な事を経験しながら、少しずつ大人になってしまいます。

子どもたちが開ける扉の向こうには、きっと輝かしい未来が待っています。

最後になりましたが、卒業生の保護者の皆さま、お子さまのご卒業、心より

お祝い申し上げます。

前途に幸あれ、姫丘小卒業生！

しかし子どもたちにとっては、失敗した時の対処法がまだまだ未熟です。私たちは保護者や先生方がそんな時になにか一言でもいいから、声かけやアドバイスをしてあげる必要があるのではないかと思います。

ですが、失敗した時にも、人生にどうては大きな学びにつながる事も数多くあるのではないかと思います。

しかし子どもたちにとっては、失敗した時の対処法がまだ未熟です。私たち保護者や先生方がそんな時になにか一言でもいいから、声かけやアドバイスをしてあげる必要があるのではないかと思います。

子ども達にとつては、これから中学生になり思春期を迎える難い時期になる

なり思春期を迎える難い時期になる

